



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立大槻小学校
学校だより No.72
令和4年 3月22日
文責：校長 酒井 健

◇先日の大きな地震、皆様、大丈夫だったでしょうか

3月16日（水）、23時34分、最大震度6強の強い地震が発生しました。東日本大震災を彷彿とさせる大きな揺れに、皆様も驚かれたことと思います。郡山市は、震度5強という強い横揺れが続きました。ご家庭は大丈夫だったでしょうか。

学校は、校舎西側に破損があり、壁の中にある水道管も壊れてしまいました。西側昇降口は水浸しとなってしまい、西側通路も危険があるということで、午前2時頃の段階で、17日は「臨時休校」の決断をしました。突然の「臨時休校」ではありましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、子どもたちの安全安心を守ることができました。ありがとうございました。

17日は、全職員で、通学路の安全点検、校舎内の復旧作業を行いました。18日、子どもたちが登校することができて、本当に嬉しく思います。なお、校舎の破損については、郡山市教育委員会を經由して、業者の方々に改修をしていただいています。心配はありません。

◇6年生、最後の最後まで・・・

3月18日（金）は、今年度最後の給食でした。特に、6年生の子どもたちにとっては、小学校生活最後の給食でした。メニューは、「お別れ・・・おわかれ・・・」子どもたちの大好きなカレーライスでした。6年生は、最後の給食を感慨深く食べたことと思います。今回の地震で給食室のリフト(1階から食事を2階、3階へ運ぶ)が点検しないと使用できないということで、準備については調理員たちが一生懸命、階段を使って運びました。

が！なんと、後片付けの時は、自主的に、6年生の皆さんが、全校生の給食を1階の調理室まで運んでくれました。なんて、素晴らしいことなのでしょう。その行動のすばらしさに胸が熱くなりました。最後の最後まで、「6年生らしさ」を発揮してくれた6年生に、心から感謝です。本当にありがとう！！



校長のひとりごと

これもまた、6年生のお話ですが、3月16日は、「愛校活動」がありました。これまでお世話になった校舎内を全校生がきれいにお掃除をしようという取組です。

校長室の担当は6年2組。この時も校長室にやってきて、「お掃除します」とスタートしたのですが、「棚の上もきれいにします」「ソファもきれいにふきます」・・・と、普段はできないところまで、きれいに掃除してくれました。あまりにも熱心に、清掃をしている姿に感動して、写真をパチリ！「6年生の皆さん、本当にありがとう」と声をかけました。

いよいよ、明日は卒業式です。この素直な心そのまま、中学校生活を送ってほしい・・・そう願っています。

明日、私は、卒業生一人一人に「感謝」と「声援」を胸に卒業証書を手渡します。本当におめでとう！！



